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社長コラム★  「看板とロゴマークが新しくなりました」 
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このあたりです。 

不動産情報！中古住宅戸建て物件 詳しくは同封の物件書をごらんください。 
場所 岡崎市鴨田町 土地面積 132.23㎡ 地目 宅地 建物 鉄骨造3階建て 164.94㎡ ６ＤＫＳ 

 

 今までそれぞれの店に「パナソニックのリファインショップ」 

という肩書きを付けて参りましたが、 

この度 

「PanasonicリフォームClub」と 

名称を変更しました。３つの店の看板も 

えんじ色の新しいデザインになりました。 

 

 どこが変わったかと言えば、この看板に代表されるイメージ 

カラーですが、「えんじ色」は「気品のある成熟の色」という 

ことです。少し大人っぽくなった感じでしょうか。 
 

 「リファイン」という店の名前は引き続き使わせていただきます。 

また、今までより一層充実したサービスを心掛けて参りますので 

今後もご愛顧いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 



わが家のペット自慢写真展 人気投票の結果発表！ 

１１月５日、６日パナソニックリビングショウルームにて、「わが家のペット自慢写真展」が開催されまし

た。来場された方々による人気投票の結果、各店の「かわいいで賞」「なごむで賞」「かっこいいで賞」が選出 

されましたので、ここに受賞者のみなさんを発表します！ 来年も写真展を開催する予定ですので、今まで

応募されていない方もぜひご参加ください！ 

リファイン緑丘 

リファイン岡崎北 

リファイン矢作 

かわいいで賞 なごむで賞 かっこいいで賞 

かわいいで賞 なごむで賞 かっこいいで賞 

かわいいで賞 なごむで賞 かっこいいで賞 

藤井様  ななみちゃん 武田様  ハッピーちゃん 

三好様  凛ちゃん 落合様 クマちゃん  鈴木様  福ちゃん 

 岩月様 みーちゃん 吉田様 ムックちゃん 八丸ちゃん 九太ちゃん 

渡邉様  あるちゃん 



クリスマスリース リファイン花だより 

 

工務部長 岩瀬 

「第１6回 丸豊住宅協力会  

お客様に感動していただける現場づくり決起大会」の 

模様をリポートします。   

 北海道で買った材料でクリスマスリースを 

作って飾りました。その後、トールペイントの 

作品展を開催された作家さんがキャンバス 

に描かれた素敵な絵をプレゼントしてくだ 

さったので、私が作ったリースと一緒に 

掛けてみました。 

 今年も色々なクリスマスリースを作って 

飾りますので、見に来てくださいね。 

                    総務 山本和子 

 先日、弊社社員と協力施工業者 総勢７２名が一同に会して「第16回お施主様に感動して 

いただける現場づくり」の決起大会を開催しました。 

 今回のテーマは「工事現場における情報伝達」の円滑化について、事前に各グループで 

話し合った成果をグループの代表者が発表しました。また、講師を招いて「現場で必要な 

コミュニケーション」についての講義を受けました。 

 タイトルにある「お客様に感動していただける工事」を実現するために業者と従業員で 

毎年勉強を重ねています。「感動」と言うと 

少しハードルが高い気がしますが、私は先日 

お客様から「感心しました」という言葉をいただ 

き、それこそが「感動」の源ではないかと気付き 

ました。誠実な対応とちょっとした気遣いを 

積み重ねることでお客様に感心していただき、 

やがては「感動していただける工事」に繋がると 

信じて今後も精進いたします。 



スタッフ伝言板＊テーマ「おすすめのおみやげ」 スタッフ伝言板＊テーマ「 給食の思い出 」 

ソフトめんにカレーシチューの 

組み合わせが 

大好物でした。 

 

 

 
 

工務部長 岩瀬 

あまった牛乳をもらう 

ジャンケンには 

いつも参加して 

いました。 

 
 

 

リファイン矢作 

山本 大助 

ソフトめんが好きでした。蒸し麺と 

スープ(？)が別々に 

出てきて組み合わせて 

食べるのですが、 
 

ソースによって麺の種類も 

変わって美味しかったです。 

工務 山本 直人 

牛乳に入れると 

コーヒー牛乳に 

変身する粉が 

大好きでした。 

 

まいう～(^^) 
 

リファイン緑丘  

店長 平井 

コッペパン・銀紙のマーガリン・脱脂粉乳 

のミルク(いつも一番 

少ないのを選んで 

いました。 

 

「懐かしいなあ。」 
 

リファイン緑丘 若杉 

固形チーズだけはどうしても食べられ

なくて、ランドセルに 

忍ばせて持ち帰って 

ました。 

 

 
 

リファイン緑丘 

森 

魚のホイル包みが 

好きでした。最近 

は給食が食べられ 

るお店が 

増えていますね。 

 

 
 

リファイン緑丘 鈴木 

小学校の給食で出た 

雪印の 

カップアイスクリームが 

もう一度 

食べたいです。 

 

 
 

リファイン緑丘 原田 

ミルメークが大好き 

でした。今でもたまに 

スーパーで買って 

家で飲みます。 

 

 
 

リファイン緑丘 

山本 涼子 

小学生のとき高学年から 

食パンがなぜか３枚に 

増えました。 

 

食べきれず家に持って 

帰っていました。 
 

リファイン岡崎北 駒井 

ワカメごはんが好きでした。たくさん 

作っておにぎりに 

するといいですよね！ 

 

 
 

リファイン岡崎北 

 黒田 

冷凍みかんです。シャリっとするあ

の感じが好き 

でした。 

 

 

 
 

リファイン岡崎北 早川 

テンションの下がった給食メニュー 

は、みかんとレーズン 

の入ったサラダ？ 

でした。 

 

 
 

工事管理 武田 

焼きそばが大好きでした。 

わかめご飯も、 

もう一度食べたいです。 

 

 

 
 

総務 大林 

「ポークビーンズ」あの大豆のぼんやり

とした味が…(*_*)なかなか呑み込め

ず苦労しました 

 
 

 
 
 

 

 
 

総務 野村 

時間内に食べられませんでした。 

ケチャップ和えのイカのゲソが食べられ 

なくて無理やり飲み 

込んで次の日精神的に 

参って学校を 

休みました。 
 

リファイン矢作 塚本 

「冷凍みかん」好き 

でした。ちょっと 

溶けかけたシャリ 

シャリした食感が 

たまりません。 

 
 

 
 

リファイン矢作 榊原 

ソフトめんの時は嬉し 

かったです。今でも 

麺が大好きなんです 

が、この頃から好き 

だったんだなと 

思い返しました。 

 
 

リファイン矢作伊東 


